



Un grupo de priistas anuncia su apoyo en bloque a Claudia Sheinbaum

Hasta 18 exmilitantes del PRI, antiguos gobernadores y cuadros clásicos que han ido saliendo del partido por diferencias con la actual dirección, arremeten contra Xóchitl Gálvez y la califican de “titere” de las dirigencias del PAN, PRI y PRD



Los motivos del viraje se centran, según han comunicado, en el mayor peso que tiene el PAN en los equilibrios de la coalición. “Se entregó la candidatura a la presidencia y a la jefatura de gobierno” al PAN, puso sobre la mesa el exgobernador de Oaxaca, exaspirante presidencial y artífice de esta alianza, en clara crítica al dirigente del PRI, Alejandro Moreno. Los expriistas han arremetido contra la candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, [Xóchitl Gálvez](#), la misma a quien semanas atrás le aplaudían su postulación.

En muy poco tiempo han cambiado su opinión hasta calificar a la aspirante panista como “titere” de los dirigentes de oposición. “Para la presidencia no hay una candidatura sólida. Todo es a base de chistes, de bromas, generar simpatías a base de groserías y estamos viendo que el país requiere de un liderazgo serio y formal. Pobre Xóchitl, tan lejos del triunfo y tan cerca de *Alito*”, lanzó Rubalcava.